
 
 
 

   PROCÈS-VERBAL 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU 
   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 
   TENUE LE 26 octobre 2004 
 
 

Présences : Mmes Catye Brière, présidente 
 Lise Lebreux 
 Martyne Belzile 
 Johanne Duguay 
 Monia Champagne 

Ghislaine Veillette 
Francyne Lefebvre 
Hélène Desrochers 
Carole Laprise 
Francine Nolet 

 Manon Belzile, directrice 
 

 MM. Jean-Charles Perron 
 Francis Cimon 
 

Absence : Mme Denise Legault 
 

  
 

Mot de bienvenue  Madame Catye Brière, présidente, souhaite la bienvenue à tous. 
  
Vérification du 
quorum  

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-053-04 Il est résolu sur proposition de madame Monia Champagne 
 
Que l’ordre du jour soit adopté en ajoutant, les points suivants à questions 
diverses :  -Élection  à la vice-présidence, -Activités/sorties demandant un 
changement d’horaire, -Prêt de locaux au Conseil du loisir scientifique de l’A.T. 

ADOPTÉE
  
Adoption du 
procès-verbal 

CE-054-04 Il est résolu sur proposition de madame Lise Lebreux 
 
Que le procès-verbal du 28 septembre 2004 soit adopté en ajoutant la présence de 
madame Johanne Duguay ainsi que l’absence de monsieur Jean-Charles Perron et en 
notant la correction de l’heure du début de l’assemblée pour 21h00. 

ADOPTÉE



Parole du public Il n’y a pas de public présent. 
  
Informations 
Correspondance 

Madame Manon Belzile remet l’enveloppe de correspondance à la présidente qui 
verra à la faire circuler auprès des parents du C.E. 

  
Dépôt des règles 
de régie interne 

Madame Manon Belzile dépose le document revu et corrigé des règles de régie 
interne.  Les membres intéressés à le recevoir manifestent leur désir et il est 
convenu également de le déposer sur le site internet de la Commission scolaire. 

  
Présentation des 
élèves de la classe 
d’enseignement 
adapté et soutien 
aux 
apprentissages de 
madame Chantal 
Coulombe 

Madame Francyne Lefebvre fait la présentation des élèves de la classe 
d’enseignement adapté et soutien aux apprentissages en partageant avec les 
membres le tableau réalisé par les parents.  Il est convenu de le laisser dans la 
salle des enseignants pour que tous puissent le consulter.  Le tableau sera 
ensuite installé dans l’école afin que les élèves puissent faire connaissance avec 
ces nouveaux amis. 

  
Génie en herbe Un communiqué de madame France Galarneau est présenté aux parents par la 

directrice. 

 
  
Réforme  Madame Manon Belzile informe les parents que les enseignants vivront à 

nouveau deux journées consacrées à la réforme cette année : le 18 février 2005 
et le 11 avril 2005.  Madame Belzile informe également de la façon de faire pour 
le perfectionnement en enseignement stratégique qui sera également poursuivi et 
une 3e cohorte permettra aux enseignants intéressés de joindre les rangs. 
 

  
Nomination d’un 
représentant de la 
communauté 

Madame Manon Belzile a fait quelques recherches pour trouver un deuxième 
représentant de la communauté, sans succès.  Les membres du C.E. sont 
d’accord pour continuer les recherches au cours de l’année et de saisir l’occasion 
lorsqu’elle se présentera. 
 

  
Présentation de 
dossiers 

 

  
Dates, heure et lieu 
des prochaines 
réunions 

CE-055-04 Il est résolu, sur proposition de madame Hélène Desrochers 
 
Que les dates retenues pour les prochaines réunions soient les suivantes : 
mardi le 23 novembre, mardi le 18 janvier, mardi le 22 février,  mardi le 22 mars, 
mardi le 26 avril et mardi le 7 juin 2005.  Les réunions se tiendront à la salle des 
enseignants à 19h30. 

ADOPTÉE
Francis Cimon quitte la réunion, il est 20h39. 
 

Projet École en 
forme et en santé 
Aide aux devoirs  

Madame Manon Belzile fait la présentation des projets : École en forme et en 
santé ainsi que aide aux devoirs.  Les membres prennent connaissance des 
projets et discutent des modalités pour les réaliser. 
 



CE-056-04 Il est résolu, sur proposition de monsieur Jean-Charles Perron  
 
Que les projets soient approuvés tels que présentés 

ADOPTÉE

Activités de 
financement 

Les membres discutent de la pertinence de mettre en place des activités de 
financement pour les activités de fin d’année.  Il est convenu qu’aucune activité 
de masse ne sera mise de l’avant.  Les projets de chacun des groupes pourraient 
demander des moyens de financement, ceux-ci seraient alors mis en branle pour 
permettre aux élèves de réaliser leurs défis. 

Budget du CE CE-057-04 Il est résolu, sur proposition de madame Lise Lebreux  
 
Que le budget de fonctionnement du C.E. soit fixé à 600$ pour l’année 2004-2005

ADOPTÉE
 

Questions 
diverses 

 

  
Élection à la vice-
présidence 

CE-058-04 Il est résolu, sur proposition de madame Francine Nolet  
 
Que monsieur Jean-Charles Perron occupe le poste de vice-président pour 
l’année 2004-2005. 
 

ADOPTÉE

  
Activités ou 
sorties demandant 
un changement 
d’horaire 

Les élèves de 2e, 3e et 4e année ainsi que les groupes d’enseignement adapté et 
soutien aux apprentissages de madame Annie Lanoix et madame Sylvie Abel 
assisteront à une représentation de Cinécole, le mardi 2 novembre 2004 en 
après-midi au complexe sportif d’Amos. 
 
Tous les élèves de l’école assisteront au dévoilement de la mascotte des Jeux du 
Québec, le vendredi 12 novembre 2004 en après-midi au complexe sportif 
d’Amos. 
 
Le service de garde prévoit une sortie au cinéma le vendredi 26 novembre 2004.  
Une contribution de 2$ par enfant sera demandé aux parents. 
 
Suite aux explications de madame Manon Belzile 
 
CE-059-04 Il est résolu, sur proposition de madame Martyne Belzile  
 
Que le C.E. approuve les sorties ci-haut mentionnées. 

ADOPTÉE
 

Prêt de locaux Madame Manon Belzile présente une demande de prêt de locaux pour la tenue 
de la Journée Nationale des Débrouillards qui se déroulera le samedi 4 décembre 
2004. 
 

 
 

 
 



Conseil du loisir 
scientifique de 
l’A.T. 

Suite aux explications de la directrice 
 
CE-060-04 Il est résolu, sur proposition de Hélène Desrochers  
 
Que le conseil d’établissement approuve la demande du conseil du loisir 
scientifique de l’Abitibi-Témiscamingue. 
 

ADOPTÉE

Levée de 
l’assemblée 

CE-061-04 Il est résolu, sur proposition de Lise Lebreux 
 
Que l’assemblée soit levée.  Il est 20h56 
 

ADOPTÉE
 

 
 
 
 
 
 
             
Manon Belzile, directrice     Catye Brière, présidente 
 


